

KATHARINA SCHULZE

Bewerbung um Platz 1 der oberbayerischen Liste zur Landtagswahl 2023



Facebook @Katharina.Schulze.Landtag

Twitter @KathaSchulze

Instagram @kathaschulze

Website katharina-schulze.de

Liebe Freundinnen und Freunde,

bei der Landtagswahl 2018 haben wir in Oberbayern 22,3 Prozent geholt und fünf Direktmandate. Leider hat es damals für eine Regierungsbeteiligung nicht gereicht. Das wollen wir dieses Mal ändern! **Die Menschen in Bayern haben eine bessere Regierung verdient.** Sie sind bereit, selbst mit anzupacken. Dafür müssen sie gehört werden, ihre Ideen einbringen können. Dafür möchte ich als eure Spitzenkandidatin, gemeinsam mit Ludwig Hartmann sorgen.

Ich möchte Bayern mit Euch zusammen zum ersten echten gleichberechtigten Bundesland machen. Dafür müssen wir die Care-Krise lösen: Ausreichend qualitative Kinderbetreuung, bessere Arbeitsbedingungen und Bezahlung für die sozialen Berufe und endlich die Hälfte der Macht den Frauen.

Wir alle wissen, die Herausforderungen sind nicht kleiner geworden: Die Klimakrise spitzt sich zu und die Auswirkungen sind längst bei uns zu spüren. **Wir müssen Bayern klimaneutral machen** – denn wir haben die Erde buchstäblich von unseren Kindern nur geborgt. Dafür liegen unsere grünen Pläne für die Mobilitäts-, Energie- und Agrarwende und dem klimaneutralen Wirtschaftsstandort Bayern auf dem Tisch – es wird Zeit, dass wir sie umsetzen können.

Die aktuelle fossile Energiekrise zeigt, wie abhängig wir sind und bringt viele Menschen in große finanzielle Not. Gerade auch in Oberbayern betrifft es viele, die ohnehin schon unter den hohen Mieten ächzen. Und keine 2.000 Kilometer von hier tobt weiterhin ein brutaler Krieg mitten in Europa. Es sterben täglich Menschen in der Ukraine, während sie Freiheit, Demokratie und

Selbstbestimmung verteidigen – das sind auch unsere Werte! Währenddessen kriechen rechtsextreme Kräfte, Antidemokraten, Querdenker und auch Linksschwurbler aus ihren Löchern und gaukeln einfache Lösungen für komplexe Probleme vor. **Es ist unsere Verantwortung, unsere Demokratie zu verteidigen,** indem wir öffentliche Institutionen, die Zivilgesellschaft und den Rechtsstaat stärken, indem wir in Prävention, Demokratiebildung und gesellschaftlichen Zusammenhalt investieren und indem wir selbst Zivilcourage zeigen – und zwar jeden Tag. Seit fast 10 Jahren verantworte ich die Innenpolitik für die bayerischen Grünen und sehe täglich, wo wir im Freistaat dringend Nachholbedarf haben.

Es geht bei dieser Landtagswahl auch um den Politikstil. **Wir Grüne wollen Teil einer Regierung sein, die Bayern zusammenschweißt, anstatt Zwietracht zu säen.** Unternehmer*innen und Naturschützer*innen atmen dieselbe Luft, Bäuer*innen und Verbraucher*innen trinken dasselbe Wasser, Windkraftgegner brauchen genauso Strom wie die Befürworter. Aufgabe einer verantwortungsvollen Regierung ist es, zwischen ihnen zu vermitteln und die besten Lösungen zu finden, anstatt sie gegeneinander auszuspielen.

Unser schönes Land zeigt doch, wie großartig Vielfalt ist: Bayern ist Industriestandort und gleichzeitig Land vielfältigster Naturschätze. Bayern ist Sonnen-Land und gleichzeitig Wind-Land. Bayern ist das Land der Trachtenvereine, aber auch das Land der Queer-Bars. **Da knüpfen wir an und bauen ein #TeamBayern!**

Ich möchte meinen Teil dazu beitragen und bitte um euer Vertrauen.

Eure